



*Schirmherrin Luise Scherf*

### **Alle zusammen**

Es gibt ein Kinderbuch mit dem schönen Titel „Wir können noch viel zusammen machen“. Darin geht es um vieles, was auf den ersten Blick unmöglich erscheint: unterschiedlich große und kleine, starke und schwache, freundliche und abweisende Wesen, die sich zusammen tun und dabei erleben, wie gut das tut – und dass es funktioniert.

Die „Blaue Karawane“ nähert sich dieser Utopie schon seit Jahren mit vielen kleinen und großen, ganz praktischen Schritten an.

Ein Riesenschritt auf dem Wege wird nun mit dem BlauHaus an der Hafenkante gewagt. Hier soll es ein Zusammenleben und Miteinander von Alten und Jungen, Behinderten und Nicht-Behinderten, Berufstätigen und Arbeitslosen geben. Niemand wird ausgegrenzt, alle werden einbezogen und sind an der gemeinsamen Lebensform beteiligt.

Das Motto der letzten Karawane wird in die Tat umgesetzt: Zum Glück geht es anders. Wir Bremerinnen und Bremer wollen uns nach Kräften an diesem Projekt beteiligen, das für unser Zusammenleben so wichtig und richtig ist.